園だより



2024. 7月号

くすのき保育園

E メール kusunoki_mori@feel.ocn.ne.jp

ホームページ https://minnanomori.jp/hoiku/kusunoki/

水の女神さまが来ました

7月 1 日(月)に待ちに待ったプール開きが行われました。当日はあいにくの雨降りでし

たが、にじの部屋に集まり、プールを楽しみに待つ話やプールに入るときの約束を確認したりしました。するとそこへ水の女神さまがテラスに登場。安全にプール活動が出来るように見守って下さるとお話ししてくれました。(今年の水の女神さまは、さなぎ組水谷S君のお母さんと A 君のお母さんでした。もちろん子どもたちは本物の女神さまだと信じているので秘密です)



○ 歳児の赤ちゃんも水に触れ解放的な気持ちを味わったり、水の感触や流れる音など身体全体で感じるたりすることで慣れ親しむことを大切にしています。幼児になると水の中の自分の身体の変化(浮力等)を感じ、バランスを保ちながら身体の使い方を覚えていきます。またプール活動では、わらべうた遊びや集団遊び等もしていきます。保育者や友だちと一緒に楽しい



遊びの中で経験し、夏の終わりには、こんなことができたよと子どもたちからの報告を楽しみに待ちたいと思います。

そして、楽しいだけではありません。水の危険性も子どもたちに伝え ながら、安全に十分配慮しながら、事故のない楽しい水遊びをこの夏思 いきり楽しめるといいなと思います。

ちいさいなかまのコーナー完成

以前、園だよりで紹介した「ちいさいなかま」(略してちいなか)の購 読本ですが、この度ちいなかコーナーを設置しました。給食の掲示場所の 真上に、本と今月に紹介したいテーマをピックアップしてあります。ぜひ 手に取ってご覧ください。子育てのヒントが載っています!



憲法の学習会がありました

毎年、私たちの法人は研修で憲法を学ぶ機会があります。今年も 6 月に行われ、法人監事の中村正伸先生を講師に迎え、憲法の話を基に社会情勢の話を聞いたり、グループ討議をして深めたりします。憲法というと少し堅苦しいイメージがありますが、話を聞けば聞くほど、私たちの生活は憲法によって守られている、そしてごく身近にあるものだと実感します。現在、改憲の動きが政府の中では高まっていますが、国民の半数以上は急ぐ必要ないと世論調査では伝えられています。守るべきものは何なのか、今一度考えらるといいですね。来月は終戦から79年を迎えます。

ありがとうございました

昨年度卒園児 N さんのお家の方からたくさんの絵本をいただきました。